



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>93 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82756164</b>
Prix	<b>2 990 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Un Bijou au Cœur de la Croisette Une opportunité à ne pas manquer ! Au cœur de la prestigieuse Croisette, dans la résidence emblématique du Grand Hôtel, découvrez cet appartement luxueux et lumineux de 3 pièces, offrant 94 m<sup>2</sup> de pur raffinement. L'ensemble a été entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme pour un confort exceptionnel. Points Forts de l'appartement: Superficie : 94 m<sup>2</sup> Emplacement de Rêve : Premier rideau mer, avec une vue imprenable sur la Méditerranée, l'île de Lérins, les collines de Cannes et le magnifique parc du Grand Hôtel. Terrasse Ensoleillée : Une spacieuse ...

*"A Jewel in the Heart of the Croisette An opportunity not to be missed! In the heart of the prestigious Croisette, in the emblematic residence of the Grand Hôtel, discover this luxurious and bright apartment of 3 rooms, offering 94 m<sup>2</sup> of pure refinement. The whole has been completely renovated with high-end materials for exceptional comfort. Highlights of the apartment: Area: 94 m<sup>2</sup> Dream Location: First curtain of the sea, with a breathtaking view of the Mediterranean, the island of Lérins, the hills of Cannes and the magnificent park of the Grand Hôtel. Sunny Terrace: A spacious 15 m<sup>2</sup> terrace to ...*

## CONSULTANTS IMMOBILIER

5 bd de la République - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

